

# *Mbappé tient promesse et verse sa prime de victoire en coupe du monde à une association*

---



La Havane, 12 oct. (RHC).- Kylian Mbappé, le crack du football français vient de verser sa prime de victoire en coupe du monde à l'association Premiers de Cordée dont il est le parrain. Il tient ainsi la promesse qu'il avait faite lors du mondial Russie 2018 que les Français ont remportée.

Le montant de la prime est estimé à plus de 350 mille euros. L'association se consacre au sport auprès des enfants hospitalisés, des écoliers et des salariés en situation d'handicap.

Dans des déclarations au Time, Mbappé a confirmé sa vocation solidaire. « Je gagne assez d'argent, beaucoup d'argent. Donc je pense que c'est important d'aider ceux qui sont dans le besoin. Beaucoup de personnes souffrent, ont des maladies. Pour des gens comme nous, donner un coup de main, ce n'est pas grand-chose. Ça ne change pas ma vie mais ça change la leur. Et si c'est le cas, je le fais avec plaisir",

Sébastien Ruffin, directeur de Premiers de Cordée a confirmé à la station de radio française RTL le versement fait par l'attaquant du PSG.

La volonté de Kylian Mbappé d'offrir sa prime n'est pas liée à son récent sacre au mondial avec l'équipe de France. Bien avant la rencontre contre l'Argentine, il avait déjà annoncé que cette prime, quel qu'en soit le montant, serait entièrement reversée à une œuvre caritative.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/173776-mbappe-tient-promesse-et-verse-sa-prime-de-victoire-en-coupe-du-monde-a-une-association>



**Radio Habana Cuba**